
8月29日（日）
8月例会をＺＯＯＭ
にて開催いたしま
した。

例会の前半には、新潟ブロック
協議会 共感のカムラッド委員会
より事業のキャラバンが行われま

した。

また、全会一致で2022年度理事長予定者に
犬井龍也君が承認されました。

8月30日(月)8月通常総会をＺＯＯＭにて
開催致しました。上半期事業報告や下半期事業計画並び
に補正予算などが審議され、可決されました。

9月7日（火） 9月例会事業
ＺＯＯＭにて

開催いたしました。

9月7日（火） 9月例会事業
ＺＯＯＭにて

開催いたしました。

皆様、宜しくお
願い致します！

新潟県独自の警報が発令されたことにより
会場が使えなくなり、急遽ＺＯＯＭでの開催と
なりましたが、ご参加いただいた

先輩の皆様ありがとうございました。

例会にはOB会長である高橋政仁先輩にもご参
加いただきました。
一期一会委員会 三浦委員長より当ＬＯＭにお
ける会員拡大についての現状報告がなされました。
下半期に向けて会一丸となることができました。

ＺＯＯＭのブレイクアウトルーム機能を使い、4グループに
分かれ、グループ内で1人ずつスピーチを行いました。
3月に行われたスピーチセミナーから自分がどれだけ成
長しているか確認できる良い機会となりました。

YouTube
～貴ちゃんねるず～
チャンネル登録

宜しくお願いします☆彡

早くみんなで集まっ
て事業がしたい
ものデスナ！



ホームページ
はこちらから

新型コロナウイルス感染拡大に伴うイベントの中止・延期のご案内
＜にいがた北ＪＣ杯争奪北区学童野球大会＞
９月４日、５日と予定しておりました野球大会は延期になりました。
また開催日時等につきましては、決まり次第ご案内致します。
＜ＮＢＣ会員交流サッカー大会＞
残念ながら今年度にいがた北が主管になり計画していたサッカー大会は協議の結果中止となりました。
ご確認の程、宜しくお願い致します。

それとこのメニューにはありませんでしたが予約のみでちゃんこ鍋
も出してるそうです。

奢るよ！とお声がけお待ちしております。何とかのお金で食べる
ちゃんこはうまいと聞いております。宜しくお願い致します。
今回も素敵なお店に出会えました！ありがとうございました★

今回お邪魔しましたのは、北区松浜にあります＜中華そばと炙り親子丼 すばる屋＞さんにキタ！！
前から好きなお店なのですが、昔は東区の東中島にあったのですが松浜に移転していたのを発見し早速乗り込みました。
ここの炙り親子丼！！オススメです。卵トロトロで絶妙な食感です。これが好きで堪りません。
そしてすばる屋さんはもちろん親子丼だけではございません、ラーメンも勿論美味しい。

結構見た感じはこってりしていると思ったら意外とあっさりしていて親子丼との相性が抜群。
セットもあるので是非ご賞味ください。マジでうめえから。（ご主人は怖めでした）

働くオトナは
腹が減る！

ＷＩＨＴ北区がゆくキタメシ！

★第３弾★

今回は木崎地区にある、「道の駅豊栄」へ取材に行ってきました！！

行った事がある方も多いと思いますが、案外
地元民は近すぎる名所に興味がないパターン

もあるので、北区が誇る「道の駅発祥の地」へ調査に行ってきました！道の駅なので当然道路状
況の情報発信もされています。売店へ繋がる通路には新潟市や周辺の観光情報や下越日帰り
温泉コーナーがありました。案外知らない情報もあると思うので一度覗いてみては ( ´∀｀ )

わくわくしながらメインの売
店へ入っていくと地元豊栄の

野菜や特産品が数多く並んでいました。特に目を引いたのは
「だちょうの卵」１個4,000円！食べ方は普通に卵ごはんとか
目玉焼きで良いのかな？WWWW
そして、マツコの知らない世界で放送されたとPOPが貼られ
ていたので、「深層水 塩ソフト」を賞味！旨かったです！！

事前に「ダチョウファーム」があ
るとの情報を得ていたのでこれ
は見逃せないとダチョウを見に
道の駅の裏へ。そこにはダチョウ
とニワトリがのびのび過ごしてい
ました( ´艸｀)ちなみに柵から脱
走して自由気ままなニワトリを
見てほっこりさせてもらいました。


